

## INICIA SEGUNDA EDICIÓN DE INGENIAEDMX CON ESTUDIANTES DE ARQUITECTURA

- *Arranca el taller en la sede del Colectivo de Obra Pública en Naucalpan, con jóvenes de la UNAM, el IPN, ITESM, UVM e Ibero, que concluirá el próximo 13 de mayo.*

**Naucalpan, México, 17 de febrero del 2016.-** El Gobierno del Estado de México dio la bienvenida a los 10 jóvenes estudiantes de arquitectura que participarán en la segunda edición del taller IngeniaEDMX, donde buscarán que su talento, conocimientos y entusiasmo se conviertan en proyectos de obras de alto impacto, que contribuyan a elevar la calidad de vida los mexiquenses.

En 2015, la Secretaría de Infraestructura, a través de la Dirección General de Administración y Construcción de Obra Pública, puso en marcha este programa enfocado a impulsar los jóvenes talentos estatales de arquitectura, creando vínculos entre las universidades, los empresarios de la construcción y los profesionales reconocidos a nivel nacional e internacional, quienes asesoraron, guiaron e impulsaron a los estudiantes para que sus propuestas fueran consideradas como proyectos a ser edificados en el Estado de México.

Este año, la segunda edición de IngeniaEDMX dio la bienvenida a estudiantes de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM); de la Universidad Autónoma Metropolitana Azcapotzalco; la Universidad Iberoamericana; del Instituto Tecnológico de Estudios Superiores de Monterrey, Campus Estado de México; la Universidad del Valle de México, Campus Lomas Verdes y de la Escuela Superior de Ingeniería y Arquitectura (ESIA) Tecamachalco del Instituto Politécnico Nacional (IPN).

Los jóvenes, cuatro hombres y seis mujeres que ya trabajan en grande por su futuro y el del Estado de México, aceptaron el reto que el gobernador Eruviel Ávila Villegas lanzó para que desarrollen sus habilidades en un taller o “workshop” que se impartirá en el Centro de Servicios Administrativos de Naucalpan, en las oficinas de Construcción y Obra Pública, de lunes a viernes, de 09:00 a 13:00 horas, con una duración de 260 a 300 horas que serán acreditadas como prácticas profesionales, y que se prevé concluya el próximo 13 de mayo.

En su primer día, Antonio, Ariadna, Bruno, Jesús Emmanuel, Lizbeth, María Cristina, María de Lourdes, Oscar, Paulina y María Fernanda, fueron recibidos por Julio Osornio, jefe de IngeniaEDMX, quien los orientó en una dinámica de integración; conversaron con el arquitecto Francisco Acosta Plascencia, uno de los integrantes de la primera generación y participaron en una dinámica llamada Diseño Habitaciónulo, para conformar equipos de trabajo y presentar propuestas con detalle constructivo.

Los 11 alumnos que participaron en el primer taller de IngeniaEDMX, realizado de septiembre a diciembre de 2015, actualmente están llevando a cabo la propuesta arquitectónica que diseñaron para la Plaza Cívica de San Andrés de la Cañada, en el municipio de Ecatepec, donde se ubica la



GOBIERNO DEL  
ESTADO DE MÉXICO



estación número siete del Mexicable; en breve atestiguarán la colocación de la primera piedra de la Unidad de Rehabilitación e Integración Social (URIS) de Calimaya que también propusieron.

Además, con el apoyo y asesoría del gobierno estatal, realizaron intervenciones para la Vialidad de la Barranca de Hueyetlaco, en Huixquilucan, que ya está operando, y generaron el diseño de señalizaciones para marcar los límites y dar la bienvenida a quienes lleguen al territorio mexiquense.